

## ABSTRAK

**Nasyithah Andi Kunna. 2022. “Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan, Pendapatan dan Latar Belakang Keluarga terhadap Minat Wirausaha pada Kalangan Remaja di Kota Palopo”.** Skripsi Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Edi Indra Setiawan, SE., M.M.

Dunia bisnis yang digambarkan dengan orang-orang yang eksekutif kini tidak lagi didominasi kalangan usia tua, justru kini semakin banyak dari kalangan remaja terutama di daerah Kota Palopo yang sukses berbisnis. Kalangan remaja pun terjun dan menggeluti dunia bisnis, apapun bentuknya tentunya bisa memiliki pendapatan sendiri untuk dapat memenuhi kebutuhan hidup. Penelitian ini mengungkapkan pokok permasalahan yang berkenaan dengan minat wirausaha. Dengan demikian, penelitian ini bertujuan mengetahui Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan, Pendapatan dan Latar Belakang Keluarga terhadap Minat Wirausaha pada Kalangan Remaja di Kota Palopo.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian dekskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini yaitu semua kalangan remaja yang berwirausaha dan terdaftar di Dinas Koperasi dan UKM Kota Palopo, jumlahnya sebanyak 207 orang. Sampel dalam penelitian ini yaitu sebagian dari kalangan remaja yang berwirausaha dan terdaftar di Dinas Koperasi dan UKM Kota Palopo sebanyak 67 orang. Jumlah sampel dalam penelitian ini ditentukan berdasarkan rumus Slovin. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi dan membagikan kuesioner. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pendidikan kewirausahaan berpengaruh signifikan terhadap minat wirausaha pada kalangan remaja di Kota Palopo. Pendapatan berpengaruh signifikan terhadap minat wirausaha pada kalangan remaja di Kota Palopo. Latar belakang keluarga berpengaruh signifikan terhadap minat wirausaha pada kalangan remaja di Kota Palopo. Pendidikan kewirausahaan, pendapatan dan latar belakang keluarga secara signifikan berpengaruh signifikan terhadap minat wirausaha pada kalangan remaja di Kota Palopo.

**Kata Kunci:** Pendidikan kewirausahaan, pendapatan, latar belakang, minat wirausaha